Yo, Soy Polar Page 1 of 2

Apoya la nueva Aporrea y ayúdanos a seguir creciendo



principal | ENcontrARTE | autores | foro | contacto | nosotros | archivo

mete texto a bus buscar

¡Chávez los tiene locos! - Oposición y escualidismo

Yo, Soy Polar

Por: Evaristo Marcano Marín Fecha de publicación: 04/06/10





Es muy conocido, que todo el pensamiento económico liberal se construyó bajo la premisa, según la cual, el hombre por naturaleza es un ser egoísta. Esta "cualidad" tan plena de humanidad, según los técnicos, ha permitido, con el uso de otros elementos (mano invisible/mercado) la construcción de un mundo que hoy, según ellos, luce mucho más verde y menos vulnerable que otras épocas. Los humanos disponemos hoy, gracias al liberalismo, de un mundo mucho más humano (¡una maravilla!) que ya ni armas tiene, porque el egoísmo que invade la naturaleza de los hombres, enterró por mandato de ese interés egoísta, las últimas flechitas que aún quedaban de las sociedades no civilizadas.



Esta premisa que fue centro de inspiración para Adam Smith, David Ricardo y otros pensadores involucrados con esta concepción del mundo tan humana y maravillosa, se ha mantenido sin muchas alteraciones y lo que hoy se conoce como el nombre de neoliberalismo, es simple y sencillamente un acomodo de esta teoría a los tiempos actuales. El interés egoísta que por naturaleza (según esta versión) define al hombre se soporta o alimenta sobre el individualismo. Se ha dicho, que el aporte sustantivo de Adam Smith al pensamiento económico fue haber colocado en un primer plano, el enfoque individualista por sobre el enfoque estadista o estatista. La lógica del pensamiento neoliberal puede leerse en otros mundos así: Mi interés, me conduce a buscar una opción que me beneficie más

Si se toma estas premisa para juzgar o analizar el comportamientos de los neoliberales venezolanos en sus diferentes visiones sociales (oligarcas, clase media y hasta de media pa'abajo), se tendrá que asumir la necesidad de crear un capítulo especial del neoliberalismo venezolano o una sucursal especial de la fundación cato, porque a decir verdad; los neoliberales venezolanos vienen haciendo un acomodo muy especial a la premisa básica del neoliberalismo y son de la idea que esa condición egoísta e individualista que tiene el hombre por naturaleza es relativa o es un contrabando ideológico.

Este acomodo (entienden ellos) es espectacular porque se aprovechan hasta de la teoría de la relatividad de Albert Einstein. Los neoliberales venezolanos son de la idea que las dimensiones espaciales/temporales son relativas, según el estado del movimiento del observador. No hay aún una elaboración teórica fundamentada de este acomodo a la teoría liberal, porque ella hace tan excelente uso de la teoría de la relatividad, que ese elaboración puede restarle meritos a la propuesta. La ausencia de elaboración teórica, se soporta sobre una idea muy "genial": "Soy Hipermercado Éxito", "Soy RCTV", "Soy Cada", "Soy Zuloaga" y últimamente, la teoría cobra sentido en el "Soy Polar"

Lo sustantivo en esta versión venezolana es que tira por el barranco la premisa fundamental del neoliberalismo. El interés egoísta y la primacía del

Yo, Soy Polar Page 2 of 2

individualismo es (haciendo uso de Einstein) es relativa. En Venezuela, los neoliberales consideran que esta premisa debe ser incluida en la teoría de la democracia representativa y en consecuencia, se está hablando de "egoísmo representativo o individualismo representativo".

¿Cómo se explica este nuevo axioma?

La explicación es muy sencilla: Yo clase media (alta, media y baja). Yo pobre y manipulado por la oligarquía. Es decir, nosotros antichavista, manifestamos que eso del interés egoísta que supuestamente define al hombre es una cubanización del neoliberalismo. Si eso llegó a existir y aún queda en nuestro ser una "penquita" de egoísmo e individualismo, decidimos tirarlo por al barranco y nos suscribimos, inmediatamente a una teoría más motivante: **El Egoísmo representativo.**

Políticamente esto se concreta con una máxima y conclusiones paralelas: **Máxima**: Nuestros intereses, nuestros beneficios no lo hipotecamos... es de Mendoza... Zuloaga. **Conclusiones Paralelas**: 1) Especular es bueno para acabar con los pobres porque genera pobreza crítica. Por esa vía hay la real posibilidad de acabar con estos tierruos. 2) Comprar más caro, es una opción efectiva para ganar status: Ser otro. Es una opción para ser parte de la elite y 3) Servirle a los intereses de los comerciantes para que nos vendan más caro, prácticamente nos colocan cerquita de toda esa grandeza humana representada por los empresarios, quienes son los que efectivamente no representarían y sus intereses, como puede deducirse de la nueva teoría, serán nuestros intereses. ¡Muera el individualismo! ¡Muera mi interés personal!

¡Vendan caro! ¡Especulen!. Son consignas fundamentales de esta forma de ser neoliberal en Venezuela.

NOTA: Emeterio Gómez, está revisando y dando los últimos detalles a esta nueva forma de ser neoliberal en Venezuela.

_

evaristomarcano@cantv.net

Articulo leido aproximadamente 940 veces

Copyleft 2002, Aporrea.org